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Herr Richter berichtet anhand einer Präsentation (Anlage 1).  
 
In der anschließenden Diskussion fragt Herr Porath, ob für den Bau des Sportforums am Schlaatz 
die Schulwegsicherheit bezüglich Bauverkehr etc. sichergestellt sei. Herr Richter antwortet, dass 
ein Logistikkonzept vorliege, was den Baustellenverkehr regeln werde. Es gebe eine klare Ab-
grenzung, der Schulweg der Schüler*innen werde nicht gekreuzt. Herr Richter sagt zu, dass das 
Logistikkonzept den betreffenden Schulen Weidenhof-Grundschule (40) und Gesamtschule Am 
Schilfhof (49) digital durch Herrn Richter übermittelt werde sowie ans Protokoll angefügt werde 
(Anlage 2). Auch dem Stadtteilrat sei es bereits digital vorgestellt worden. 
 
Frau Becker möchte wissen, ob eine Containeranlage in der Nähe denkbar wäre. Die Auslage-
rung der Schule für die Zeit der Sanierung sei momentan gemeinsam mit dem Fachbereich Bil-
dung, Jugend und Sport in Planung. Ein präferiertes Grundstück werde aktuell geprüft. Sobald 
der Prozess abgeschlossen sei, werde man sich mit der Schule zum weiteren Vorgehen in Ver-
bindung setzen und anschließend den Ausschuss informieren. Herr Richter stellt einen aktuellen 
Stand für die nächsten Wochen in Aussicht. 
 
Herr Wollenberg fragt, welche Auswirkung die Bauverzögerung des Schulstandortes Waldstadt 
Süd habe. Herr Richter konkretisiert, dass die Verzögerungen aufgrund des fehlenden finalen 
Bebauungsplanes zustande kämen. Herr Hilbert erläutert, dass man aktuell Zahlen bezüglich Co-
rona und Flüchtlingen prüfe und hoffentlich bald Lösungswege finden könne, wie Schulplätze zur 
Verfügung gestellt werden könnten. 
 

 


